



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA FOTOS. Agosto 12 (AP). El Papa Juan Pablo II observa hoy fotografías tridimensionales de su visita de 1979 a América Latina, durante una reciente presentación frente a la Basílica de San Pedro en el Vaticano.

Ribas Montes señaló tráfico armas en CA

Guatemala, agosto 12 (DPA). El último video tape hecho al periodista Mario Ribas Montes, un día antes de su asesinato hace exactamente una semana, fue proyectado anoche por la televisión, mantiene señalamientos a los gobiernos de Costa Rica y México sobre sucesos políticos recientes. Ribas Montes señaló en su intervención el tráfico de armas que está desestabilizando a Centro América" (recientemente fue descubierto que Costa Rica participó en el tráfico de armas para ayudar a la revolución de Nicaragua y a los movimientos subversivos contra otro país Centroamericano. Esto dio origen a un escándalo en la región y a la renuncia de altos funcionarios cos-

terricenses).

Refiriéndose a México dijo Ribas que ya no es la nación generosa de antes y como no tiene dentro una subversión, ha querido tomar el papel de juez de otros países sin comprender nuestros problemas".

Añadió que "si tenemos subversión, lógico es que haya represión" y subrayó que "México no puede darnos lecciones de civismo".

En otra parte del video tape, también dijo Ribas, que tanto México como Venezuela, están buscando su propio beneficio, en lo relativo a las ventas de petróleo a Centroamérica, y aseguró que todo ello forma parte de un movimiento internacional para lograr influencias sobre los países del istmo.

Bolivia rechaza pedido Amnistía Internacional

La Paz, agosto 12 (Latín). El gobierno boliviano rechazó hoy enérgicamente un pedido de Amnistía Internacional para que informe sobre supuestas violaciones de derechos humanos en este país.

El ministro de Información, Fernando Palacios, dirigió hoy una nota, en ese sentido, a Thomas Hammarberg, presidente de esa organización "sin que este signifique reconocerle entidad para dialogar o mucho menos polemizar con nuestro gobierno", aclaró.

Amnistía Internacional reclamó al gobierno del general Luis García Meza por supuestas "ejecuciones sumarias", "arrestos arbitrarios" y "torturas".

"La República de Bolivia, como nación libre y soberana, no puede ser objeto de denuncias anónimas e irresponsables, ni descender a rebatirlas o discutir las con cualquier movimiento político mal encubierto que pretenda erigirse en su fiscal acusador y vocero de propaganda favorable a sus enemigos marchistas", sostuvo el ministro.

"Por lo mismo, colma medida de audacia decir que la situación (boliviana y privativa de Bolivia exclusivamente), requiere una urgente aclaración, pues nada debemos aclarar acerca de nuestra situación interna a inquisidores, investigadores o fiscalizadores externos".

Pasa a la página 39

Créase nuevo organismo que sustituye a ALALC

Montevideo, agosto 12 (AP) (Por Daniel Gianelli). Los cancilleres o ministros de Comercio de México y de diez naciones sudamericanas suscribieron hoy aquí el "Tratado de Montevideo 1980", definido como una nueva etapa en el proceso de integración regional, cuyo objetivo final es la constitución de un Mercado Común Latinoamericano.

La ceremonia de firma del tratado se cumplió en el salón de fiestas del Palacio Legislativo y duró 37 minutos.

El presidente Aparicio Méndez, la mayoría de sus ministros y los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas uruguayas asistieron a la ceremonia.

El mandatario fue invitado a sentarse junto a los mi-

nistros de los once países, ante una larga mesa y mantuvo una animada conversación con el canciller argentino Carlos W. Pastor, sentado a su izquierda, durante la mayor parte de la ceremonia.

Pastor fue el primero en firmar el documento, y le siguieron sus colegas de Bolivia, Javier Cerruto; de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro; de Colombia, Diego Uribe Vargas y de Chile, René Rojas. Luego lo hicieron los ministros de Comercio de Ecuador, Germánico Salgado y de México, Jorge de la Vega, seguidos por los cancilleres de Paraguay, Alberto Nogues; de Perú, Javier Arias Stella y el vicecanciller venezolano Justo Páez Pumar.

Pasa a la página 24

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 12 (AP). Una tardía ola vendedora interrumpió hoy la tendencia alcista de cuatro días en la Bolsa de Valores de Nueva York y afectó las acciones preferenciales, en una jornada activa.

Los observadores, que anticipaban que el mercado descendería de los elevados niveles que había alcanzado en las últimas sesiones, no citaron ninguna noticia específica como motivo de la ola vendedora que hizo descender los

Pasa a la página 18

Carter pasó ayer pescando

Camp David, Maryland, EUA, agosto 12 (AP). Con el triunfo asegurado en la Convención Nacional del Partido Demócrata, el presidente Jimmy Carter pasó la mayor parte del día pescando y trabajando en el discurso que pronunciará el jueves por la noche, para aceptar la candidatura presidencial de su partido.

Aunque sus ayudantes dijeron que estaba trabajando en el discurso, dos fotógrafos ubicaron al Presidente cuando pesca-

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REVISA DISCURSO. Camp David, Md., agosto 12 (AP). El presidente Carter revisa, y da los últimos toques, al discurso que pronunciará ante la Convención Nacional Demócrata, aceptando la candidatura a la reelección, después de haber anunciado su retiro el senador Edward Kennedy.

Capturan a 20 salvadoreños en Costa Rica

San José, Costa Rica, Agosto 12 (AP). Un destacamento de la Dirección de Investigaciones Criminales (DIC), capturó a 20 salvadoreños y dos nicaragüenses en la región de río Frio, situada a 150

Pasa a la página 24

Rusos bombardean a los rebeldes afganos

Eibinz Delhi, agosto 12 (UPI). Bombardeos soviéticos y helicópteros artillados, atacaron e incendiaron una aldea en las afueras de Kabul, dando muerte a 30 personas, en un ataque en represalia, contra los rebeldes afganos, dijeron hoy fuentes diplomáticas occidentales.

La situación en el oeste de Afganistán, en la ciudad de Herat, cerca de la frontera con Irán, era "caótica con bandas de hombres armados recorriendo las calles y re-

sonando a los habitantes para conseguir comida, armas y dinero", dijeron los informantes.

Las fuerzas soviéticas y afganas fueron incapaces de contralar Herat, la tercer ciudad más grande del país y "la lucha en diversos lugares ha continuado en los últimos seis días", agregaron.

Los rusos bombardearon la aldea en las afueras de la capital de Afganistán después que los rebeldes incendiaron un hospital y una escuela allí, dijeron los diplomáticos.

Inundaciones causan en India muertes y daños

Nueva Delhi, agosto 12 (UPI). Dos tercios del más poblado estado de India, Uttar Pradesh, luchan actualmente contra las crecidas causadas por los monzones en los ríos Ganges y sus tributarios, según informaron hoy las autoridades.

De acuerdo con funcionarios, las inundaciones, los derrumbes y la destrucción de viviendas causado por las copiosas lluvias de los últi-

mos días, han provocado 430 muertes en el estado. Además, miles de reses han parecido ahogadas en las furiosas corrientes de los ríos Ganges, Yamuna, Gomti, Gandk, Ghagra, Ram Ganga y Buri Ganga.

"Reina y siete de los 56 distritos de Uttar Pradesh, que tienen alrededor de 100 millones de habitantes, han sufrido por las inundaciones, declararon

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CREACION DE "ALADI". Montevideo, Uruguay, agosto 12 (AP). Vista general del Consejo de Ministros de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), que inició su reunión ayer lunes en esta capital, para aprobar

un nuevo esquema de integración regional. Este día suscribieron el "Tratado de Montevideo 1980". El nuevo organismo se denominará ALADI, en sustitución de la ALALC.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 34)